



## La "Van de la aventura" de Disney llega a Santiago

Se trata de una experiencia gratuita con múltiples actividades.

Este invierno, en el marco del Día de la Niñez, la magia de Disney tomará las calles de Santiago con el Día de la Diversión, una activación familiar que llevará alegría, juegos y sorpresas a diferentes comunas de la capital, donde una van especialmente diseñada dará el puntapié inicial a una ruta que recorrerá distintos espacios públicos y centros comerciales durante julio y agosto.

En cada parada, niñas y niños podrán disfrutar de actividades temáticas, juegos, música y mucho más, en una experiencia diseñada para compartir en familia y celebrar la diversión al estilo Disney. "Desde Disney buscamos constantemente conectar de forma significativa con las familias en cada rincón de Latinoamérica. Estar presentes en Chile para celebrar el Día del Niño con una experiencia itinerante como esta, nos llena de orgullo. Es una manera hermosa de acercar la magia de Disney al día a día de los niños y niñas, a través del juego, la creatividad y la emoción", dice Renata Navarro, Senior Manager Global Brand de Walt Disney Company LatinAmerica.

La experiencia estará disponible desde las 11:30h. a 16 horas en horario continuado y se puede seguir en redes en @cinecolorchile en Instagram.

El recorrido de "La van de la aventura" contempla las siguientes fechas y lugares:

- **9 de agosto:** Mall Plaza Oeste
- **10 de agosto:** Mall Plaza Norte.